

2014 Les étudiants en éducation à l'enfance bénéficient d'un DEC-BAC intégré en collaboration avec l'Université du Québec à Montréal.

Le Cégep inaugure sa première classe d'apprentissage actif.

Marie José Fiset est nommée directrice générale de la Fondation du Cégep.

Le Cégep est officiellement certifié « Entreprise en santé - Élite », devenant le premier établissement d'enseignement à obtenir une telle certification.

Josée Mercier est la nouvelle directrice des études du Cégep.

2015 Le Centre sportif accueille le Championnat canadien de volleyball féminin.

Les célébrations soulignant le 50^e anniversaire de l'ÉNA se mettent en branle.

Dans un objectif de valorisation de la langue française, le nouveau centre de référence virtuel « Le français s'affiche » voit le jour.

L'actuel directeur général, Sylvain Lambert, entre en poste.

Naissance de la Boussole interculturelle.

2016 La Formation continue enrichit son offre de formation avec l'AEC Gestionnaire de réseaux Linux et Windows.

Arrivée des premiers étudiants dans le nouveau programme Arts, lettres et communication, qui compte dorénavant une 5^e option, « Médias : communication et reportages ».

Un cheminement DEC-BAC en Avionique s'ajoute à l'offre de formation de l'ÉNA.

Naissance des Montpetit entretiens.

Création et mise en œuvre de la 1^{re} édition des Jeux collégiaux du commerce.

Mise en œuvre du Centre d'expertise et de formation sur les intégrismes religieux et la radicalisation (CEFIR).

Naissance du Groupe de recherche appliquée sur les processus participatifs et collaboratifs (GRAPPC).

2017 Pierre Côté devient directeur général de la Fondation du Cégep.



2014-2017

